

València, entre las favoritas de los nómadas digitales británicos

► Un estudio sitúa la ciudad como la segunda mejor opción de teletrabajo para los habitantes del Reino Unido ► Barcelona lidera la lista, mientras que Alicante se encuentra en tercer puesto

B.J. VALÈNCIA

■ «En un mundo cada vez más conectado, la idea de trabajar desde cualquier lugar ha ganado popularidad entre profesionales de todo el mundo. España, con su rica cultura, clima soleado y la reciente introducción de la visa de trabajo digital, se ha convertido en un destino atractivo para los trabajadores en remoto». Así lo defiende la plataforma financiera Nebeus, que acaba de presentar un estudio sobre las ciudades españolas preferidas por los profesionales británicos para trabajar de forma remota en 2024. Barcelona es la primera opción (para un 14 % de los encuestados) y València, la segunda con un 7 %. Le sigue Alicante, con un 5 %.

El top de las siete ciudades favoritas lo cierran Madrid (5 %), Málaga (4 %), Palma de Mallorca (4%) o Sevilla (3%). La encuesta reveló que España lidera las preferencias como destino para trabajar remotamente por parte de los británicos, con un 22 % que eligieron el país como primera opción. Esta inclinación hacia España se atribuye a varios factores, incluida su diversidad cultural, clima favorable y la calidad de vida que ofrece, señala el informe. Estados Unidos (19 %) es la segunda opción de los británicos y Francia la tercera (13 %). Completan el ranking Portugal (6%), el sudeste asiático (5%) y América Latina (3%).

El atractivo de España

«El atractivo de España para los profesionales británicos radica en su mezcla única de tradición y modernidad, junto con una atmósfera acogedora y un estilo de vida relajado», destaca el estudio. Los 400 encuestados destacaron la calidad de vida del país (46%), como la po-



El teletrabajo, una opción cada vez más presente en las empresas de todo el mundo.

LEVANTE-EMV

sibilidad de combinar el trabajo con el disfrute de playas, montañas y una rica escena cultural como elementos clave que hacen de España un destino atractivo para el trabajo remoto. También mencionaron la posibilidad de ahorrar (19 %) y su cultura y estilo de vida (12 %) como factores importantes que les motivarían a elegir España.

«Una de las revelaciones más significativas de la encuesta fue la

El idioma es el principal obstáculo para los encuestados (53 %), seguido de alejarse de familia y amigos (14 %)

falta de conocimiento sobre la visa de trabajo digital ofrecida por España (visado para nómadas digitales). El 89 % de los encuestados no estaba al tanto de esta opción que permite a profesionales trabajar de forma remota sin necesidad de cambiar de empleo. Sin embargo, a pesar de desconocer este visado, el 56 % expresó interés en considerar esta posibilidad. Esta visa representa una oportunidad para aquellos que desean experimentar la vida en España mientras mantienen su empleo actual. Proporciona la flexibilidad necesaria para disfrutar de los beneficios del país sin perder las oportunidades laborales existentes en el Reino Unido», apunta el documento.

Sin embargo, los encuestados británicos también encontraron 'peros' a un posible traslado laboral a España. La encuesta destacó

algunos desafíos y preocupaciones como el idioma, que fue citado como el principal obstáculo por el 53 % de los encuestados. En segundo lugar, los británicos hacen referencia al hecho de dejar atrás a amigos y familia (14 %), seguido por cuestiones fiscales (11 %). En menor medida, existe una preocupación por la inestabilidad económica (7 %) y las diferencias culturales (5 %).

«Oportunidad emocionante»

«Trabajar desde España es una oportunidad emocionante que ofrece un equilibrio entre la vida laboral y el encanto mediterráneo. Sin embargo, para maximizar esta experiencia, se requiere una comprensión clara de los desafíos y oportunidades financieras y culturales que implica esta transición», concluye el informe.